

## LA VIE SPIRITUELLE

La messe de **dimanche 21 janvier sera animée par les jeunes de Vigneux sur Seine**. A cette occasion, tous les jeunes de Paray Vieille Poste sont invités à la messe et après celle-ci, nous déjeunerons ensemble au restaurant chinois de Morangis.

### Ce qui s'est passé chez nous

Ils ont été baptisés dans notre communauté:

LOPES SEMEDO Tyron  
DOS REIS Mahdina  
BALNY Timéo  
DI REZZE Emma  
RIBEIRO Adriano

Ils se sont réunis par le sacrement de mariage dans notre paroisse au mois de décembre : BALNY Alexandre et BISSON Virginie

Ils nous ont quittés au cours du mois de décembre et intercèdent pour nous:

BUETAS José 81 ans  
BARRAUX Claude 87 ans  
THELOHAN Lore 89 ans  
CICHELLI Katia 50 ans  
BOKANDZAS Marie France 47 ans  
SANTIN Patrick 51 ans

## LES ANNONCES

L'Association Unité Chrétienne à Paray et la Communauté Paroissiale sont heureuses de vous inviter au **Grand LOTO, le dimanche 28 janvier de 15h à 18h**, dans la salle paroissiale de nombreux lots à gagner. Venez en famille ou entre amis !

### **104ème Journée mondiale du migrant et du réfugié**

Cette journée sera célébrée **les 13 et 14 janvier 2018**, donc très bientôt !  
« Accueillir, protéger, promouvoir, intégrer », c'est ce que demande le pape François dans le message qu'il nous adresse à cette occasion. C'est aussi ce qu'essaie de faire la modeste équipe d'accueil des étrangers depuis 4 ans.

Des membres de l'équipe solliciteront à la sortie de la messe votre générosité en vue d'une aide financière aux migrants en situation précaire. Si vous le souhaitez, vous pouvez faire un don par chèque à l'ordre de la Conférence Saint Vincent de Paul en précisant au verso « accueil des étrangers. Merci.



Feuille paroissiale de l'église Jésus-Ouvrier

Paray-V-Poste

Site internet : [eglisevvp.org](http://eglisevvp.org) / email : [eglise.vvp@orange.fr](mailto:eglise.vvp@orange.fr)

Pour recevoir la Parole par mail, nous envoyer un mail « inscription Parole »

---

## EDITORIAL

### *L'ÉPIPHANIE prolongement de NOËL*

Après un temps de l'Avent plus court, nous avons eu la joie de célébrer NOËL pendant 8 jours jusqu'au 1er janvier, ce que l'on appelle l'OCTAVE de Noël, période pendant laquelle nous pouvions tous les jours nous souhaiter un JOYEUX NOËL.

Maintenant, en ce mois de janvier, nous allons pouvoir nous souhaiter à tous une BELLE ANNEE NOUVELLE remplie des bénédictions du Seigneur.

La société voudrait que nous nous souhaitions de « Bonnes fêtes de fin d'année », mais c'est une autre manière sournoise d'essayer de déchristianiser Noël. Nous, chrétiens, ne nous laissons pas influencer dans cette direction. Souhaitons-nous de « Joyeuses fêtes de Noël et une bonne année 2018 ».

Dimanche nous fêterons l'Épiphanie, puis lundi le Baptême du Seigneur qui mettra terme au temps de Noël.

A Noël les bergers nous annoncent que ce bébé est le Sauveur du Peuple d'Israël, à l'Épiphanie, les mages se prosternent devant Jésus nouveau-né comme étant le Sauveur des Nations c'est-à-dire du monde. C'est-à-dire de l'humanité à travers tous les siècles. C'est grâce à la fête de l'Épiphanie que chacun peut dire aujourd'hui : Jésus est mon Sauveur en 2018. Que l'Esprit nous donne de le croire tout au long de cette année nouvelle ! Amen !

Père Emmanuel d'Argent

## **Présentation du Père Emmanuel d'Argent**

« Je viens de fêter l'année dernière mes 50 ans. J'ai eu la grâce de passer 15 ans dans un monastère bénédictin, de 18 à 33 ans. Puis j'ai été en lien avec la Communauté de l'Emmanuel pendant quelques années (dans ce cadre j'ai été deux années dans le diocèse à Palaiseau, 2002-2004).

Puis je suis rentré au diocèse de Chartres dont je suis originaire en 2007. Maintenant je suis dans le diocèse d'Evry pour des raisons de santé depuis 2015.

Merci à chacun d'entre vous pour votre accueil si chaleureux et fraternel dont Marie France a été le plus bel exemple ! Qu'elle veille sur nous de là-haut ! »

Père Emmanuel d'Argent

---

### **Témoignage**

Marie\_France Bokanzas nous a quittés le mardi 12 décembre, terrassée par une crise cardiaque. En chemin vers son Père Céleste, elle laisse un grand vide au sein de notre communauté.

Tous vos témoignages sont unanimes pour dire qu'elle était exceptionnelle. Habitée par sa foi, sa confidente était la Vierge Marie. Elle attirait et allait au-devant de ceux qui avaient besoin d'être entendu, soutenu, consolé, apaisé, valorisé, accompagné.

Inlassablement au service de la maison de Dieu pour accueillir, proposer, chanter, animer, célébrer..., elle irradiait la bonté, la joie, la générosité, la fraternité.

Tata pour les enfants qu'elle a aidé à grandir, Soleil pour les vieillards et les délaissés, amie et soeur, inoubliable par son sourire ses éclats de rire, son efficacité au service de notre communauté paroissiale, elle restera dans nos coeurs et nous guidera sur nos chemins de foi.

L'Equipe Animatrice.

## Remerciement

Chers tous,

Nous sommes vivement émus par les marques d'amitié que vous nous avez manifestées à la suite du décès de votre amie, votre collègue et sœur Marie-France, ainsi que par vos témoignages, vos dons et vos paroles de réconfort. Vous nous avez montré de beaux gestes d'amitié dans lesquels nous avons puisé force et apaisement.

Cela nous a grandement aidés à dépasser l'immense douleur qui nous a étreints depuis sa disparition.

Pour cela, la famille Bokandzas vous dit très sincèrement MERCI.

---

Chers Paroissiens, chers adhérents, chers amis,

L'Association Unité Chrétienne et la Communauté Paroissiale sont heureuses de vous inviter à la galette des Rois le :

**Dimanche 14 janvier 2018 à 15h30**



**A 15h**, les enfants de la catéchèse auront la joie de vous faire vivre un passage de Noël dans l'église.

Espérant vous compter parmi nous à cette rencontre inter générations.  
Fraternellement.



Les nations marcheront vers ta lumière, et les rois, vers la clarté de ton aurore  
(Isaïe 60,3)

Le Père Luc MAZOLA  
Prêtre de la paroisse

Sarah IORIO  
Présidente de l'association